

*Entregan Premio del Barrio a  
Hermanamiento Nou Barris El  
Cerro (+Foto)*

---



**Gerardo Hernández Nordelo entrega el Premio del Barrio.**

Por Carlos Serpa Maceira

La Habana, 15 ago (RHC) Los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) entregaron en La Habana, el Premio del Barrio a la Brigada de Solidaridad de España Hermanamiento Nou Barris El Cerro.

El Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández Nordelo, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y del Consejo de Estado, y Coordinador Nacional de los CDR entregó el máximo reconocimiento en el Museo 28 de Septiembre.

El Premio del Barrio se otorga por una vez en la vida a personas e instituciones con una relevante trayectoria en el quehacer comunitario o en la actividad que realizan a favor del pueblo.

En esta ocasión, es la primera vez que se le entrega a una brigada de solidaridad con la isla. Surgido en noviembre de 1994 Hermanamiento Nou Barris El Cerro o la Brigada de Maruja, como también se le conoce durante tres décadas han patentizado la solidaridad militante con Cuba.



**Integrantes de la Brigada de Maruja.**

La brigada ha acercado a la isla a unos 650 españoles viajando ininterrumpidamente cada año, a excepción de los 2 años de la pandemia COVID 19, y cuando abrieron las fronteras fue la primera brigada en visitar el país.

Maruja Ruiz Martos, recordó a todos aquellos que en estos años han hecho posible la solidaridad con la Mayor de las Antillas, en especial de su fallecido esposo Nando, promotor e impulsor de la solidaridad con Cuba

Donativos a instituciones docentes y hospitalarias, así como a comunidades vulnerables han sido entregados por los españoles solidarios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362859-entregan-premio-del-barrio-a-hermanamiento-nou-barris-el-cerro-foto>



**Radio Habana Cuba**